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Ao vigésimo quarto dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, às quatorze horas, para a realização da 

REUNIÃO ORDINÁRIA. Estavam presentes os conselheiros Carolinna 

Chiapinni Bertosso, Paula de Campos Bueno, Neide Gonçalves Rodrigues, 

Eliane Aparecida Ferreira, Erica Sampaio Dutra, Ariane Proença do 

Nascimento, Tamara Costa e Silva, Fabrício Jacob e Claudia Pizzinatto. 

Ocupando a presidência desse colegiado, a conselheira Paula de Campos 

Bueno deu início informando ao pleno as justificativas de ausências dos 

conselheiros Bruno Reis Moreira Nakano, Sônia Regina Mendonça, Camila 

Vicentini Pinheiro, Regiane Gomes Sousa e Daniel Godoi Franco. Comunicou, 

dando continuidade a reunião, que não haviam ofícios de devolutiva recebidos 

no período e os conselheiros presentes deliberaram por realizar a reiteração 

dos ofícios encaminhados que, até o presente momento, não receberam suas 

respectivas respostas. A reunião prosseguiu com a avaliação do XXVIII 

Encontro Estadual dos Conselhos Municipais de Educação do Estado de São 

Paulo, promovido pela UNCME-SP em parceria com o Conselho Municipal de 

Educação de Itapetininga, por parte dos conselheiros participantes que 

relataram o itinerário  formativo do encontro e suas contribuições na ação dos 

mesmos. Em ato contínuo, foram trazidos ao pleno questionamentos  sobre a 

recente aquisição da rede municipal de monitores interativos e materiais 

pedagógicos MindLab. A conselheira e também supervisora da Secretaria 
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Municipal, Carolinna Chiapinni, apresentou relato de que a aquisição baseou-

se em pesquisa entre os professores e indicação do Apoio Pedagógico. 

Afirmou ainda que os professores serão capacitados para utilização do 

material, estruturado em jogos, do MindLab e que a compra, realizada com 

devido processo de licitação, foi custeada por Fonte 1 do município. O pleno 

deliberou sobre o assunto, oficiar a Secretaria Municipal de Educação para 

obter detalhadas informações sobre a aquisição do material. A reunião 

prosseguiu com a demanda apresentada pela conselheira Tamara Costa e 

Silva, no momento previsto de pauta aberta, sobre a necessidade de 

esclarecimentos sobre as estruturas de funcionamento e atendimento do setor 

de Educação Inclusiva. O pleno deliberou que seja oficiada a solicitação de 

representante do setor para participação em próxima reunião ordinária para 

apresentação das estruturas a esse conselho. Os participantes da reunião 

acordaram ainda que os assuntos previstos em pauta e não discutidos, em 

virtude de necessitarem da apreciação de maior número de conselheiros, 

passarão a compor a pauta da próxima reunião ordinária do Conselho 

Municipal de Educação. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, 

presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 24 de maio de 2023. 

 

 


